

NT  
W  
WIEN**Grüne Anfrage wegen neuer  
Glücksspiel-Konzessionen**

Wien - Dass Österreichs größter Glücksspielkonzern Novomatic Konzessionen für weitere 600 Spielautomaten im Wiener Wurstelprater erhalten hat, bezeichnet der grüne nichtamtsführende Stadtrat David Ellensohn als „sehr, sehr ärgerlich“. Während die rote Stadtregierung eine Arbeitsgruppe zu strengem Jugendschutz in Sachen Glücksspiel eingerichtet habe, rutsche man gleichzeitig vor Novomatic auf den Knien. „Wir werden im Gemeinderat diesbezüglich eine Anfrage einbringen“ sagt Ellensohn. (stem)